COMITÉ EMPRESA METRO

Asistentes Comité de Empresa

Reunión Pleno Ordinario del Comité de Empresa de Ferrocarril Metropolità de Barcelona.

Día: 15/02/2024 Hora: 9:30h Lugar: Sala Gaudí

Se reune el Comité de Empresa con el siguiente orden del día:

- 1. Permanente.
- 2. Orden del día.
- 3. Varios.

1. Permanente

Presidente informa de temas relativos al Comité:

- Recibido e-mail de una persona trabajadora del T8 respecto al horario de formación.
- Recibido email de Vías y Catenaria referente a vacaciones y minis consensuado por los trabajadores.
- Apertura de un expediente muy grave incoado a una persona trabajadora.
- Recibido e-mail referente a la rotatividad de los miniperiodos de peaje, como los anteriores e-mailes recibidos.

CGT- Respecto al documento de Vías y Catenaria, esta consensuado por los trabajadores por lo que en la reunión de mañana, el Presidente debería dar traslado de esta solicitud al inicio de la misma.

UGT- Aunque conocemos este documento y sabemos que está avalado por una mayoría, formalmente el Comité siempre ha solicitado que ante una propuesta de las personas trabajadoras, ésta ha de venir avalada con firmas, y en éste caso aunque todos estén de acuerdo deberían de hacer lo mismo.

CPTC- Siempre se ha solicitado que las propuestas que lleguen a este Comité del departamento que sea, esten avaladas por firmas.

UGT- Acta para firmar del día 8 de febrero. Acta para archivar del día 1 de febrero.

2. Orden del día

CIM- Reclamar nuevamente la reunión solicitada con el escrito 150/23 de puestos alternativos, tanto para tratar las condiciones laborales de las personas que tienen ya un puesto alternativo, como tratar las personas que están pendientes de que se les ofrezca el puesto alternativo.

UGT- Sobre la reunión de mañana de mecánicos de cambios, en diciembre de 2018 se hizo un escrito a RRLL solicitando una reunión para tratar sobre vacaciones y miniperíodos de este colectivo. Nos han hecho llegar una recogida de firmas referente a las vacaciones rotativas.

CCOO- Tenemos la duda si lo que están planteando es el mismo sistema de Material Móvil, y en la petición plantean un punto que no está avalado por el Comité. Siendo la reunión mañana, quizás los tempos no son los más óptimos.

UGT- Dicen que no quieren ligar la petición de vacaciones con el miniperiodo. Una vez asignadas las vacaciones, después poder partirlas y desplazarlas como indica el punto 5. Es verdad, que esa petición de partir vacaciones o desplazarlas no está acordado en ningún lado, y el CE no apoya el partir vacaciones.



COMITÉ EMPRESA METRO

CGT- No recordamos muy bien como fue este proceso en el 2018, pero la plantilla a lo largo de este tiempo se ha ampliado. No tenemos ningún problema en tratarlo y además estando avalado por los trabajadores.

UGT- Les solicitamos que lo enviaran para poder trasladarlo al Comité dada el tiempo que había pasado. El partir vacaciones ya será una microgestión como ocurre en otros departamentos. Trasladaremos el sistema de vacaciones por puntero pero el partirlas no vamos a entrar en ello.

Presidente se le debería de preguntar si están todos de acuerdo con eliminar el punto 5.

UGT- Contactaremos con ellos y con lo que nos digan os lo trasladamos.

UGT- Nos ha llegado información que en L1 los trenes de ultima que deben salir a las 24:00h, y tenemos constancia de que ha habido algunos días que salen más tarde del horario del último tren con pasaje, y también comunicándole al CCM que estos trenes llegarán tarde a los finales con lo que se plegará tarde. Proponemos escrito solicitando información del porque de estas órdenes y que no vuelva a suceder.

CGT- Sobre la L1 traemos la problemática de los retrasos que sigue habiendo por diferentes motivos, entre ellos la falta de habilitación a los trenes nuevos y la nueva asignación de actividades.

CIM- A veces ocurre que el relevo que buscan para que no plegue tarde, no tiene la habilitación a la serie 8000 por lo que esta situación provoca retrasos y que la persona que lleva el tren no sea relevada. Entendemos que se debería arreglar la falta de formación a la nueva serie de trenes.

CCOO- L1 es una línea complicada, ya hicimos un escrito sobre los retrasos. Se tiene que relevar a las personas trabajadoras para que no finalicen tarde su jornada, como indica la salida de huelga.

Presidente ya contestaron en diciembre al escrito que indica CGT y tenemos pendiente de respuesta el último que se registró en RRLL la semana pasada.

UGT- Son dos temas diferentes, por lo que son dos escritos.

SO- Nosotros también vemos dos escritos diferentes. Sobre finalizar tarde por estar o no habilitado a los nuevos trenes, no implica que se haya de plegar tarde.

CGT- Haremos un escrito específico sobre los retrasos.

CIM- Sobre los retrasos se debería solicitar una reunión, porque también nos ha llegado que les diciendo a los AAC de la mañana si pueden venir por la tarde de manera voluntaria para cubrir la falta de personal que ha generado esta asignación en el relevo.

CCOO- En la reunión que se realice, se deben de tratar los diferentes temas del hizo escrito de la semana pasada.

UGT- Ya nos parece bien que se haga como se está indicando.

UGT y CGT enviarán borrador de los respectivos escritos.

CCOO- Reclamar la reunión de Aci's solicitada con el escrito 053-23.

CCOO- Del colectivo TLC del Área Tecnológica, traemos una recogida de firmas para regular sus condiciones laborales y también el calendario laboral. Empezaron siendo 4 trabajadores y se ha ido ampliando la plantilla y no tienen nada regulado. Proponemos hacer un escrito solicitando una reunión.

CGT- Que se traten todo en la reunión a la que se nos convoque.

CCOO enviará borrador de escrito.

SO- El personal AMI ha recibido un aviso solicitando personal voluntario para habilitarse a tractorista. Solicitamos la retirada inmediata de éste y que se convoquen las plazas necesarias.

COMITÉ EMPRESA METRO

UGT- Hace mucho tiempo, que no han sacado a concurso oposición ninguna plaza para tractorista.

CGT- Como en muchas secciones, hay plazas que no se han cubierto, y eso al fina conlleva que las jefaturas soliciten voluntarios para cubrir la carencia de personal.

SO enviará borrador de escrito

SO- Reclamar la reunión del Cto's y que pongan una fecha.

3. Varios

CCOO- Informaros que ya os hemos enviado la resolución de Inspección de las guardias de UMEAT.

SU- Nos están llegando quejas de las personas que se han presentado a la convocatoria de AAC's para verano, ya que dicen que les están haciendo preguntas que consideramos no son muy apropiadas. Proponemos hacer un escrito.

Se intercambian diferentes opiniones sobre el proceso de AAC's para verano 2024.

SU enviará borrador de escrito dirigido a la Presidenta del Proceso,

Presidente llama a RRLL y le indican lo siguiente:

Reunión del colectivo Aci's y Cto's, toman nota y están pendientes de convocarlas.

Referente al personal AMI, trasladara a la jefatura la problemática y nos indicaran cuando tengan la información.

Entrevistas AAC verano, cuando tengan el escrito del Comité nos responderán.

Finaliza el pleno del cual como secretaria extiendo esta acta.